

Lebenslauf Dr. Manfred Koch

Nach dem Abitur am Jesuitenkolleg in Bad Godesberg und dem Wehrdienst in der Sanitätstruppe der Bundeswehr Medizinstudium in Bonn und Wien. 1968 Staatsexamen und Promotion. 1970 bis 1975 Facharztweiterbildung zum Internisten und Kardiologen an der Bonner Universitätsklinik (UKB). 1976 bis 2016 niedergelassen in einer neu gegründeten kardiologisch-gastroenterologischen Praxisgemeinschaft im Zentrum von Bonn. Zahlreiche berufspolitische Tätigkeiten in der Ärztekammer, der kassenärztlichen Vereinigung und in der Deutschen Gesellschaft für Kardiologie (DGK). Gründungsmitglied der Arbeitsgemeinschaft Niedergelassener Kardiologen (ANK), 1992 bis 1997 zweiter Vorsitzender des Bundesverbandes Niedergelassener Kardiologen (BNK). Seit 1969 verheiratet mit Magdalena Koch, geborene Quaden, zwei erwachsene Söhne, vier Enkeltöchter.